

Zu spät

Von LunaLux

Zu spät

Irgendwie schien es wie in einem schlechten Film.

Jahrelang hatten sie sich gehasst und versucht die wahren Gefühle für den jeweils anderen zu unterdrücken.

Und jetzt hatten sie nicht mehr wirklich viel Zeit, denn die letzte und entscheidende Schlacht war ausgebrochen und im Moment sah es nicht so aus, als ob Voldemort verlieren würde.

Doch Harry hatte sich dennoch das getraut, wo vor er jahrelang riesige Angst hatte.

Er hatte Draco Malfoy seine Liebe gestanden und hoffte nun, dass dieser seine Gefühle erwiderte.

Er hörte wie Draco ihm lächelnd antwortete.

„Ich liebe dich auch, Harry!“

Doch zu spät sah er hinter ihm Bellatrix Lestrange auftauchen und zu spät sah er den giftgrünen Fluch, der Draco mitten in den Rücken traf.

Und mit dem letzten Blick auf Draco, der lächelnd fiel, und mit dem gehässigen Gelächter von Bellatrix im Ohr wurde alles um Harry herum schwarz.

Er hatte soeben seine erste und einzige große Liebe verloren, gönnt die Welt ihm denn gar kein Glück?